

Schlossverein erhält Sparkassen-Spende

Taucha (-tv). Über eine Spende von 2000 Euro von der Sparkasse Leipzig freut sich der Schlossverein Taucha. Das Geld stammt aus dem Verkauf von PS-Losen. „Wir sind total überrascht worden“, sagte Vorsitzender Jürgen Ullrich, der vorige Woche zusammen mit Vertretern anderer Vereine die frohe Kunde entgegennahm. „Ich werde dem Vorstand vorschlagen, mit dem Geld den Bau eines Backofens und einer Feldschmiede im Schlosshof zu unterstützen“, sagte Ullrich. Gut wäre auch, wenn mit dem Geld Jugendbands in Taucha gefördert werden könnten.

An Projekten mangelt es dem Schlossverein nicht. Erst vor wenigen Tagen waren rund 20 Mitglieder in Haus zehn auf dem Schlossberg aktiv. Das Gemäuer sei entrümpelt und für die Sanierung vorbereitet worden, erzählte Ullrich. Zudem sei am Weinberg der Boden für die Tafeltrauben vorbereitet worden, die als Ersatz für die Weintrauben noch im April angepflanzt werden sollen.



Foto: Benjamin Böhme

Rühriger Vorsitzender: Jürgen Ullrich bei den Aufräumarbeiten im Schlossgelände